



Promo Spesial Ulang Tahun BCA: Daftar Lengkap Penawaran Menarik 21-22 Februari

Description

HUT Ke-67 PT BCA: Promo Menarik dan Pemeriksaan Kesehatan Gratis

PT Bank Central Asia Tbk. (BBCA) sedang merayakan hari ulang tahunnya yang ke-67 dengan berbagai promo menarik bagi para nasabah. Promo tersebut meliputi harga serba Rp 67, potongan harga hingga Rp 1,67 juta, dan diskon hingga 67%. Selain itu, BCA juga akan menggelar pemeriksaan kesehatan gratis bagi warga Jakarta.

Jahja Setiaatmadja, Presiden Direktur BCA, mengatakan bahwa ulang tahun bank ini menjadi momen yang baik untuk memberikan apresiasi kepada nasabah atas dukungan yang mereka berikan. Menurutnya, ini juga menjadi penegasan atas komitmen BCA memberikan manfaat positif dan berkelanjutan bagi masyarakat.

Promo-Promo Menarik untuk Nasabah

BCA bermitra dengan 205 merchant terkemuka dalam memberikan promo spesial bagi nasabah perusahaan. Periode diskon berlangsung pada 21-22 Februari 2024. Promo-promo menarik meliputi diskon hingga 67% di sektor makanan dan minuman, potongan harga hingga Rp670 ribu untuk toko fashion, dan potongan hingga Rp1.670.000 untuk pembelian barang di e-commerce.

Ada juga promo harga spesial serba Rp67 di merchant mitra BCA pada sektor home appliances, bonus kuota serta diskon hingga Rp67 ribu di sektor telekomunikasi, dan bonus produk serta harga spesial serba Rp6.700 untuk pembelian produk groceries di merchant yang bekerja sama. Contoh promo yang ditawarkan antara lain bonus doughnut, harga spesial untuk minuman, potongan harga di restoran tertentu, dan diskon serta cashbac di beberapa restoran cepat saji.

Masyarakat Jakarta juga dapat mengikuti pemeriksaan kesehatan gratis yang diselenggarakan oleh BCA, bersama Klinik Binaan Bakti BCA yakni Klinik Bakti Medika dan Praktik Dokter Duri Utara. Ini adalah kesempatan untuk mendapatkan layanan kesehatan gratis bagi masyarakat Jakarta yang diselenggarakan oleh bank terbesar di Indonesia.

Dukungan bagi Masyarakat dan Sambutan Hangat

Promo menarik BCA ini menjadi apresiasi yang hangat bagi para nasabah. Jahja Setiaatmadja menyatakan bahwa tujuan dari promo ini adalah untuk berbagi kebahagiaan dengan nasabah setia mereka. Dengan berbagai penawaran menarik seperti diskon dan promo yang menguntungkan, BCA turut berkomitmen untuk memberikan manfaat positif dan berkelanjutan bagi masyarakat.

Ringkasan

PT Bank Central Asia Tbk. (BCA) merayakan HUT ke-67 dengan berbagai promo menarik seperti harga serba Rp 67, potongan harga hingga Rp 1,67 juta, dan diskon hingga 67%. BCA juga akan menggelar pemeriksaan kesehatan gratis bagi warga Jakarta. Promo spesial di sektor makanan, minuman, fashion, e-commerce, dan lainnya. Apakah kamu tertarik dengan promo ini? Apa pendapat kamu tentang upaya perusahaan dalam memberikan apresiasi kepada nasabah? Jangan lewatkan kesempatan promo bank yang ke-67 ini dan bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Apakah kamu tertarik dengan promo-promo yang ditawarkan BCA? Apa pendapat kamu tentang upaya BCA dalam memberikan manfaat dan apresiasi kepada nasabah? Jangan lewatkan kesempatan promo BCA yang ke-67, dan bagikan pendapat kamu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)